

HNA M.10.14

## Lokaler Service



### Zwei Sieger beim Ideenwettbewerb

Beim Ideenwettbewerb Unikat an der Uni Kassel vergab die Jury gleich zwei erste Plätze: Vor 250 Gästen im Konzertsaal teilten sich die Projekte „Flexi-Fit“ und „Edgar, der mobile Schulgarten“, den Siegerpokal und gewannen jeweils 1500 Euro. Während die Studenten von „Flexi-Fit“ ein Fitness-

Gummiband vorstellten, das über Sensoren Trainingsergebnisse an eine App weiterleiten kann, steckt hinter „Edgar“ die Idee, ein mobiles Schulgartenhaus zu bauen. Auf dem dritten Platz (500 Euro) folgte das Projekt „Synnie-Cube“. Dahinter verbirgt sich ein Lernspiel-

Set für junge Synästhesisten, also für Menschen, die mit Buchstaben Farben assoziieren oder Musik sehen können. Im Foto von links: Marco Weber (Flexi-Fit), Annika Wallbach von Uni Kassel Transfer, Harri Jaisler (Synnie-Cube), Dr. Oliver Fromm (Uni Kassel Transfer) und Marcus Ender von „Edgar“. (psn) Foto: Schaffner